



TOP

2015年カレンダー

金波銀波

政治・行政

社会・一般

文化・芸能

教育

スポーツ

季節

科学・環境

コラム・読み物

特集

写真ギャラリー

記事を投稿

バナー広告掲載申込み

新規購読のお申込み

採用情報

会社概要

2015年

2014年

2013年

知事、辺野古は「人権侵害」 砦板、我那覇氏は反論演説 国連人権理事会

政治・行政・2015年9月

23日
9月

記事検索



◀国連での演説で米軍普天間飛行場の移設反対を訴える翁長知事=21日、スイス・ジュネーブの国連人権理事会

事の演説に反論した。

【スイス・ジュネーブ】翁長雄志知事は21日午後（日本時間22日午前零時ごろ）、スイス・ジュネーブの国連人権理事会で演説し、米軍基地が沖縄に集中している現状について「沖縄の人々は自己決定権や人権をないがしろにされている」と強調。米軍普天間飛行場の名護市辺野古移設について「あらゆる手段を使って新基地建設を止める覚悟」と訴えた。これに対し、石垣市議の砦板芳行氏と名護市民の我那覇真子氏（26）も22日、相次いで演説し、尖閣諸島問題などを挙げて翁長知

翁長氏は「沖縄の人々の自己決定権がないがしろにされている辺野古の状況を、世界中から関心を持って見てください」と演説を始め「県内の米軍基地は第二次世界大戦後、米軍に強制接収されてできた基地。沖縄が自ら望んで土地を提供したものではない」と述べた。

▼全文は「新聞オンライン.com」で
<http://www.shimbun-online.com/latest/yaeyamanippo.html>

いいね！ 仲村 将博さん、他580人が「いいね！」しました。

新規購読のお申込み
月額購読料（税込）
1,300円
1部 60円



八重山日報社

【編集部】

TEL:(0980)82-1738

【営業部】

TEL:(0980)82-2403

FAX:(0980)82-8122

【E-mail】

nippo-j@alto.ocn.ne.jp

口座引き落としについて

【沖縄県内】

- 琉球銀行
- 沖縄銀行
- 海邦銀行
- 郵便局
- 労金

【沖縄県外】

- 郵便局

※集金は八重山のみ



八重山日報
facebook

<< 2015年9月 >>

日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30			

※表示日は休刊日です。

